

VTT Sans boulimie, le team Prof Raiffeisen pourrait tout de même collectionner les estrades.

Plaisir et ambitions vont de pair

«Le but n'est pas de faire exploser les statistiques.» Si les maillots jaunes du team Prof Raiffeisen se mettent encore en évidence lors de courses comme la Raiffeisen Trans, la Coupe romande et même la Coupe de Suisse et la Coupe du monde, Georges Lüthi ne fait surtout pas une fixation sur les 110 podiums (61 victoires, 22 deuxièmes places et 27 troisièmes) de 2012. «Bien sûr, les résultats accroissent le plaisir, mais celui du pilotage est également primordial», assure le boss de la «maison jaune».

A la tête d'une équipe rajeunie, Georges Lüthi ne regrette pas les départs de Nicolas Lüthi, Bryan Falaschi (les deux vers la route) et de Yannick Sarret. «Les routiers ne voient plus les vététistes d'un œil bizarre comme ça pouvait être le cas il y a quelques années», relève-t-il. «Et c'est aussi gratifiant de voir que certains de nos coureurs peuvent aller s'exprimer au



Comme à l'accoutumée, les coureurs du team Prof Raiffeisen seront redoutables en 2013. DAVID MARCHON

sein de structures aux ambitions nationales et internationales.»

Si les «jaune» enregistrent trois départs, deux nouveaux venus font leur apparition dans le team saint-blaïsois. Chrystelle Baumann (troisième en juniors ce week-end en Coupe de Suisse

à Soleure) et Robin Juillerat (cadet) rejoignent Caroline Bannwart (junior), Romain Bannwart (M23, troisième en amateurs-masters à Soleure), Sylvain Engelmann (M23-élites), Jan Gafner (M23), Christophe Geiser (élites), Patrick

Lüthi (M23) et Jérôme Lüthi (amateur) dans une équipe ambitieuse, comme toujours. Tous auront pour objectif de briller sur la Raiffeisen Trans, qui démarre le 5 juin. «J'aimerais la gagner. Il y aura conflit d'intérêt», rigole Christophe Geiser en référence au même but que s'est fixé Romain Bannwart. «On espère un podium jaune, puisque Patrick vise un top-3», note, avec malice, Jérôme Lüthi.

Au-delà de la boucle cantonale, Chrystelle Baumann peut lorgner des participations à la Coupe du monde. Romain Bannwart peut également espérer être aligné à l'échelon mondial, avec une ouverture pour les Européens de Berne (20-23 juin) en perspective. Et Patrick Lüthi, vainqueur d'une manche de Coupe du monde en éliminatoire la saison dernière, peut nourrir les mêmes ambitions que son jeune coéquipier. © EPE